



JOT DROP - SIE KÖNNEN STIMMUNG

Ihr Name ist Programm. Denn die fünf Musiker von "JOT DROP" sind einfach immer "gut drauf". 2003 gegründet entwickelte sich die Gruppe schnell zu einer der angesagten Mundart-Bands im Rheinland.

Rock&Pop, Schunkel- und Stimmungsmusik, gefühlvolle Balladen – alles in kölscher Mundart.

Seit nun mehr über 20 Jahren rocken „JOT DROP“ nicht nur jeden Karnevals-Saal, auch bei Stadt- und Sommerfesten, Geburtstagen und Firmenfeiern spielen sie sich vom ersten Titel an in die Herzen ihrer Fans.

JOT DROP - SIE MACHEN STIMMUNG

Nach den ersten Singles "He, jetzt un üvverall" (2003), "Wä zom Düvel hät et Kölsch versteckt?" (2004) und "Künninge um Ring" (2005) erschien dann 2008 ihr erstes Studioalbum "Alles op ein Kaat" mit 12 Mundart-Songs. Ein bunter Mix von lauten und leisen Tönen. Mal krachend, mal einfühlsam. Immer hörenswert.

Mit ihren Liedern sind sie auch auf den großen Kölner Samplern dabei - von "Rhingtön" über "Kneipenhits - Die Kölsche" bis "Sommer Sonne Kölsch".

Und natürlich produziert "JOT DROP" jedes Jahr zur Session Hits mit Mitsing-Garantie wie "Jot, dat mer Kölsche sin" (2013), "Hey Marie" (2015), "NIEMOLS" (2016/2017) oder "Et brennt en mir" (2017/2018). Im Jahr 2021, während der Corona-Pandemie, entstand die einfühlsame Nummer „Himmel“, die deutlich macht, wo das Herz der 5 Jungs schlägt. Bei den Sessions-Eröffnungen 2009 sowie 2011 und 2012 schunkelten auf dem Kölner Heumarkt Zehntausende zur Musik von "JOT DROP". Alle "JOT DROP" Songs beschreiben die Gefühlswelt der 5 Musiker, spiegeln Lebenssituation oder einfach die Freude am *Fastelovend* wider.

Seit der Session 2015/2016 ist "JOT DROP" stolzes Mitglied der KAJUJA Köln und durfte sich bereits zweimal hintereinander (2015 & 2016) beim großen Vorstellabend der KAJUJA im Tanzbrunnen dem Kölner Fachpublikum begeisternd präsentieren.

JOT DROP - SIE SIND STIMMUNG

MICHAEL HEIDL (Gesang, Akustik-Gitarre)



Seine gesangliche Ausbildung erhielt der Front-Mann der Band schon in jungen Jahren im Kinder- und Jugendchor, es folgte eine intensive Ausbildung an der Gitarre. Er spielte und sang bei den "Höhner-Küken", der A-capella-Gruppe "Die Kellner" und den "Kribbelköpp", ehe er 2003 zu "JOT DROP" stieß. Als Frontmann tritt er „seinem“ Publikum immer offen und herzlich entgegen und trifft stets den rechten Ton. Als Gesellschafter ist Michael maßgeblich an der Organisation beteiligt, damit alle Auftritte rundum gelingen.

OLIVER SCHEER (Gesang, E-Gitarre)



Nach zwei mehr als souveränen Jahren am Bass, übernimmt Oliver (Oli) von 2024 an die E-Gitarre. Wie sein Bruder Tobi hat Oli eine Leidenschaft nicht nur für den Karneval, wo er bereits mit der Band „Blue Marvel“ Sessions-Erfahrung sammeln durfte, sondern auch für die etwas härteren Töne und Gitarren-Riffs. Darüber hinaus glänzte Oli auch als Sänger der Band „DEFACTO presents TOTO“. Auch seine Produktions-Kenntnisse sind in der Band geschätzt.

TOBIAS SCHEER (Bass-Gitarre)



Neuestes Mitglied der Band ist Tobias (Tobi) am Bass. Damit sind die Scheer-Brüder von 2024 an bei „JOT DROP“ vereint. Tobi löst seinen Bruder Oli am Bass ab, der von nun an die E-Gitarre übernimmt. Durch seine musikalische Tätigkeit im Bereich der Sozialpädagogik ist er tief in der Musik verankert und produziert darüber hinaus gemeinsam mit seinem Bruder eigene Alben in einem etwas härteren Musikgenre. Als Aushilfe ist Tobi aber auch schon einige Zeit im Karneval aktiv.

MICHAEL WEIDENBRÜCK (Gesang, Akkordeon, Keyboard)



Acht Jahre Akkordeon-Unterricht, zehn Jahre Orchester-Erfahrung. Die „Quetsch“ ist sein ständiger Begleiter. Nachdem er seine Stimme in verschiedenen Chören geschult hat, gehörte Michael 2003 dann zu den Gründern von "JOT DROP". Nicht nur für die Organisation der Band ist er mit verantwortlich, auch viele Texte der Gruppe sind aus seiner Feder. In der Band singt er gerne die Balladen und rockigen Songs.

MARTIN WINGENFELD (Gesang, Schlagzeug)



Die stetige Rhythmus-Maschine mit echt „kölschen“ Wurzeln gibt seit März 2018 den richtigen Takt bei "JOT DROP" an. Neben einer Gesangsausbildung im Kinder- und Jugendchor spielte er dort ebenso als Drummer auf diversen Konzertveranstaltungen. Martin stammt aus einer wahren Musiker-Familie. Mit dem Quanten-Quartett tourte er bis 2007 bereits 16 Jahre durchs Rheinland.

JOT DROP - STIMMUNGSKONTAKT



USCHI HAKENDAHL

Pontinusweg 8

50859 Köln

Tel.: 0 22 34 / 709 770

Mobil: 0163 / 7 097 700

www.uschi-hakendahl.de

buchung@jotdrop.com

... auch bei



**Weitere Informationen zu Auftritten, Musikern und Terminen unter
www.jotdrop.com**